
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

９／１５（火） 鈴木美伸 横田八郎 武松 忠 植田理都子 

９／１６（水） 杉山三郎 安野裕子 加藤仁司 谷神久雄 

９／１７（木） 檜山智子 原田敏司 田中利恵子 関野隆司 

９／１８（金） 今村洋一 堀村逸郎 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 
１ 番   

鈴木美伸 

１ 衆議院選挙の結果について 

（１）政権交代による本市への影響について 

２ 入札制度等について 

（１）最低制限価格制度について 

（２）工事設計書の事後公表について 

（３）工事発注の平準化について 

（４）入札・見積結果表のホームページによる公表について 

３ 小田原特定漁港漁場整備事業等について 

（１）進捗状況と今後の予定について 

（２）交流促進施設について 

４ 早川・風祭地区の諸課題について 

（１）宮の沢農道（早川地内）等の水路改修について 

（２）市道００２５（風祭地内）等の整備について 

２ 

 

８ 番   

横田八郎 

１ 小田原市耐震改修促進計画に関して 

（１）本計画の策定経過 

（２）耐震化率の目標値 

（３）公共建築物の耐震診断及び耐震化について 

（４）公共建築物耐震化の為の事業費について 

（５）県内他市町の耐震化の現状 

２ 県西２市８町の合併問題に関して 

（１）任意合併協議会研究会について 

（２）合併検討会委員会の現状 

（３）平成２２年３月に示される合併に対する方向性は 

（４）２市８町のうち一部の市町との合併について 

（５）国による支援措置の継続について 

３ 高齢者介護施設の整備に関して 

（１）特別養護老人ホーム、介護老人保健施設の現況と今後の見通し 

（２）施設の建設、整備に際しての県及び市による補助について 

（３）地域密着型サービスの施設について 



３ 

 

３ 番   

武松 忠 

１ ごみ処理広域化について  

（１）考え方を公表した意図について 

（２）溶融炉の必要性について 

（３）最終処分場について 

２ 生ごみ堆肥化について 

（１）生ごみ堆肥化検討委員会について 

（２）生ごみ堆肥化の実現性について 

３ ファシリティマネジメントの導入について 

（１）施設管理の現状について 

（２）今後について 

４ 

 

１８ 番   

植田理都子 

１ 「教育の行き届いたまち おだわら」に関連して 

（１）中学校歴史教科書の採択の経過について 

（２）小・中学校の基礎学力について 

（３）通学にかかる経済負担軽減について 

２ 歴史を活かし、歴史を創るために 

（１）三の丸地区の整備方針について 

（２）歴史的風致維持向上計画の策定について 

（３）郷土資料の保全、整備、活用について 

５ 

 
２ 番   

杉山三郎 

１ 市長が示された市民ホール整備について 

（１）ホール機能、規模等概要決定についての経過について 

（２）三の丸地区の今後の用地取得と全体計画について 

（３）市民ホールを歴史的事業として位置づけることについて 

２ 第１６回少年少女オーシャンクルーズについて 

（１）成果と実績と課題について 

（２）今後の取組みについて 

３ 御幸の浜海岸の砂浜浸食について 

（１）現状と今までの取組みについて 

（２）今後の対策と展望について 

６ 

 
６ 番   

安野裕子 

１ ケアタウン構想について 

（１）ケアタウン構想のめざすものは何か 

（２）ケアタウン構想と関連する各種計画との整合性について 

（３）ケアタウン構想と新総合計画に係る各種検討委員会等との整合性につい

て 

（４）ケアタウン構想策定のための市民意見の聴取に関して 

（５）市民への周知及び啓発活動について 

７ 

 

１２番   

加藤仁司 

１ 本市の活性化策について 

（１）高速道路料金に伴う影響について 

（２）食をテーマにしたイベント等について 

２ 市庁舎の管理と駐車場について 

（１）手狭な部署の配置移転等について 

（２）市庁舎駐車場について 



８ 

 

２４番 

 谷神久雄 

１ 本市の当面の重要案件並びに総合計画などの進め方を問う 

（１）小田原駅周辺のお城通り地区再開発と地下街計画について 

（２）市民ホールの建設と現市民会館のあり方について 

（３）新総合計画と当面の重要案件などの連動と合意形成について 

２（１）酒匂川右岸市道０００９及び左岸００４８（バードウオッチング・ロ

ード）の整備、進捗状況について 

３（１）市立病院の駐車場増設について 

９ 

 

１６番    

檜山智子 

１ 市の審議会等の公開について 

（１）市の審議会等の傍聴について 

（２）市の審議会等の会議録の公開について 

２ 福祉分野における人員配置について 

（１）生活保護担当のケースワーカーについて 

（２）児童相談・婦人相談の現状について 

（３）介護認定審査会の体制について 

１０ 

 
２５番   

原田敏司 

１（１）介護保険料減免制度の拡充を求める 

２（１）国府津駅のエレベーター設置に関し、車椅子使用者への一層の配慮を

求める 

３ 景気・雇用対策について 

（１）地元の中小零細企業への支援を求める 

ア 中小零細企業が請け負える生活密着型の公共事業を増やし、地元に発

注し、地域活性化を図るべきではないか 

イ 雇用情勢がますます悪化する中、引き続き国の補正予算を活用し雇用

創出の努力を求める 

１１ 

 
２７番   

田中利恵子 

１ 指定管理者制度について 

（１）なぜこのような制度を導入するのか伺う 

（２）制度を導入する際の基準をどこに置いているのか伺う 

（３）すでに指定管理者制度を導入している施設の現状について伺う 

２ 全国学力・学習状況調査について 

（１）なぜ行うのか、改めてその意義について伺う 

（２）小田原市教育委員会の取り扱いについて伺う 



１２ 

 
２６番   

関野隆司 

１ 今回の総選挙の結果で自公政権から民主党中心の政権が誕生しようとし

ているが 

（１）市長は、この総選挙の結果についてどの様な見解をお持ちか 

（２）今後、地方自治体としての小田原市への影響をどの様に想定されている

のか 

２ 小田原市の地震・防災対策について 

（１）小田原市耐震改修促進計画について 

（２）神奈川県地震被害想定調査報告書（概要版）について 

  ア 地下構造の調査等が必要とされているが、どの様な調査を誰が行おう

としているのか 

３ 小田原市の農業の発展について 

（１）小田原ブランドの更なる創出について 

（２）後継者、担い手対策について 

（３）国に対しアメリカとのＦＴＡ協定に反対し、米などの価格保障、所得補

償を求めるべきと思いますが見解を伺う 

４ 小田原市の新総合計画について 

（１）市長のマニフェストを貫く「新しい小田原」への３つの指針をどの様に

生かされようとしているのか 

１３ 

 

２０番   

今村洋一 

１ 事業仕分けの実施と今後の展開について 

（１）事業仕分け対象８０事業の選定経過について 

（２）今回の事業仕分け実施と事業選定経過における市長の具体的な目標と評

価について 

（３）事業仕分け作業後の対象事業の見直し検討作業について 

（４）今後の事業仕分けの展開について 

２ 足柄平野における道路交通網の整備について 

（１）都市計画道路穴部国府津線と小田原大井線の工事進捗状況について 

（２）都市計画道路穴部国府津線の延伸計画の進捗状況について 

（３）足柄平野における南北交通網の整備について 

３ 広域農道整備事業について 

（１）小田原湯河原線の進捗状況について 

（２）小田原南足柄線の進捗状況について 

１４ 

 
１９番   

堀村逸郎 

１ 公共施設の室内・外と道路等のランプ及び機器の切り替えについて 

（１）「地球温暖化対策地域推進計画」における削減目標と実績値等について 

（２）白熱灯から電球型蛍光灯への切り替えについて 

（３）水銀灯からナトリウム灯への切り替えについて 

（４）ＬＥＤ照明を使用した実証実験について 

２ 子どもの省エネ教育の拡充 

（１）フィフティ・フィフティ事業の取り組みについて 

（２）キッズＩＳＯ活動の取り組みについて 

３ 各種照明灯の電気料金における一括前払いによる割引について 

（１）定額電灯について 

（２）公衆街路灯Ａについて 

（３）商店街の街路灯について 

４ 耐震化の促進 

（１）公立・私立保育所及び幼稚園の耐震化の促進について 

（２）橋梁の耐震診断と耐震化の促進について 



１５ 

 
１０番   

小松久信 

１ 地域医療の充実について 

（１）小田原看護専門学校を含む小田原医師会衛生会館の移転及び医療センタ

ーの新設について 

ア 基本的に市長はどの様に考えているのか 

イ 市立病院の前の県有地については、県はどの様に考えているのか、又、

市としてはどの様に考えているのか 

 


